



AMIS DE LA CULTURE LATINO AMÉRICAINNE ET D'INECLA

Très chers membres et très chers donateurs,

Après une année 2022 festive, les 20 d'AMICLA et les 40 ans d'INECLA, notre énergie ne s'arrête pas, nous continuons à soutenir ces projets qui méritent toute notre confiance :

CasaSito. Antigua,
Guatemala

Procasahogar del niño.
Oaxaca, México

Hogar de niñas «Padre Filice Sala”
Fundación Unidos por Más; San
Vicente Taguatagua, Chile



Chacun reçoit chaque année CHF 3'000.--. Le contrôle strict nous permet de vous garantir la bonne utilisation de nos envois. Un compte-rendu sera donné lors de notre prochaine Assemblée Générale.

L'échange entre la Suisse et l'Amérique Latine continue cette fois avec un concert (Flyer ci-joint). Nous serons ravis de vous y rencontrer à cette occasion.

Le comité serait très reconnaissant si vous pouviez le donner à une personne proche de vous.

Merci beaucoup de faire partie de notre Association qui a germé en l'année 2001 grâce à la générosité d'un groupe d'élèves d'INECLA. A ce jour, la somme de CHF 167'072. – a pu être distribuée à travers l'Amérique Latine.

Recevez, chers Membres et chers donateurs, nos affectueuses salutations.

Le Comité

Lausanne, le 01 mai 2023